近づいてきました。今年は一月から二月にか ど、寒さを忘れるようなキラキラとした瞬間 が詰まっています すね。しかし、子供たちの日常を綴った日記 けて寒い日が続き、春の訪れが待ち遠しいで には、寒さに負けず元気いっぱいに遊ぶ様子 三月に入り、いよいよ新学年のスタートが 友達と協力して何かを成し遂げた喜びな

る時です。子供たちは、希望に胸を膨らま 始まり、新たな目標に向かってスタートを切 なるよう努めてまいります。 力でサポートし、一人ひとりが輝ける一年と せ、新しいことへの挑戦を楽しみにしている ことでしょう。私たちも子供たちの成長を全 そして、三月からは新しい学年の学習が

や新学年に向けての思いなどを書いてくれま たもので、一年間の中で印象に残った出来事 ました。この作文は昨年度の最終授業に書い 在籍する五年生と六年生の作文を掲載いたし いつもと趣向を変え、キッズゼミ・クラスに れた世界を、ぜひお楽しみください。 した。子供たちの豊かな感性と表現力で描か さて、今月の「みんなの日記」ですが、

## 優秀作品紹介

# ★★自分の思いを伝える★★

ホワイトスクール

きました。 われる、二泊三日のホワイトスクールに行 ぼくは、二月に五年生の学校行事で行

ホワイトスクールで行った県は、新潟県



です。新潟県には、たくさん雪が積もって

がいて寝ました。二日目も同じようにす で着きました。泊まる部屋では、仲の良い いました。バスに乗って向かい、二,三時間 はんを食べました。お風呂に入って歯をみ 食べたあと、スキーをし、そのあとは夜ご 友達と四人ですごしました。お昼ご飯を

ごしました。 ♥スキーは、最初全然

すべることができ 二日目からすべれる なかったけれど、

とても楽しかった ようになってきて、

です。リフトにも

みえてくやしかったです。母からはそれど

乗って、おもしろかったです。次行く時は、 スキーは、楽しくておもしろいので、 人で行ってすべりたいです。 みな

さんもぜひやって見てください。 ( 小五 SY くん)

と思うほど楽しかったなんて、良い経験になりま (の) 初めてのスキー体験の様子を心情豊 したね!羨ましいです! に表現してくれましたね!個人的にも行きたい

た。(神奈川県) ぼくは、去年の七月にあたみに行きまし 「え?」から始まった物語

でまず、私の大好物な

ラムネを買いました。

がたくさんあり、弟とゆう具の上にあると こまでどっちがはやくつけるかしょうぶを きました。少し時間があったのであそぶこ りすごく大きい公園でピクニックをしに行 とになりました。すごくいりくんだゆう具 家族で旅行に行きました。昼くらいにな

ときにあたまを強くうちましたけど弟に うなくぐるものがあり、くぐろうとした まけるのはやなのでくぐりました。 しました。はじまってすぐにトンネルのよ

**愛すると前にいた** いわれました。ぼくは 女の子に「え?」と

といおうとしたとき、 心がせまいので「どけ

何かが落ちました。 「ポタッ」と頭から

んにいわれ血をとめてもらいました した。すると「え~どうしたの!!」と母さ でもどると母さんがベンチにすわってしま 下をみると、赤い血がたれていました。急い 上からは弟がエーイといっているすがたが



うなるのかドキドキしましたよ!それにしても クワクさせられました!そして、「え?」のあとど 本当に「それどころではない」展開ですね。(笑) 題名に工夫があり、読む前からワ (小五 YSくん)

ってみました。 私の宮久保小学校で夏祭りがありまし 祭りです。七月の二十八日と二十九日に た。友だちがさそってくれたので一緒に行 私がこの一年間で一番楽しかったのは夏

焼きそば、かき氷、 フルト、ポップコーン、 祭りの屋台にはフランク 買っていきました。夏



ラムネー本百円だった

ので親友にもついでに

っていて私はくやしかったです。 がくじをやったらきつねのお面が当たって なみに親友はかき氷一 個無料けんをもら で私たちはくじを引きに行きました。私 おみくじなどいろいろありました。その中 言ってくれてとてもうれしかったです。ち 親友が、「かわいい!よかったじゃん!」と、

(小五 MAさん)

よ!今年のお祭りも楽しみですね! ますもんね!楽しそうな様子が伝わってきます ですね!お祭り特有の雰囲気だけでワクワクし やっぱり一番の思い出はお祭りなん

### ★★★出来事や気持ちを

# より細やかに伝える★★★

吹奏楽でかがやく

もらったりいろいろな曲を吹いたりしまし です。小学校では、クラリネットを担当し ていました。先ばいに色々なことを教えて 中学校でがんばりたいことは吹奏楽部

コンサートでは青春の 公六年生のスプリング 輝きという曲でソロを

サックスパートにはいりたいなと思いまし ることができました。そしたら中学校では って一度サックスを吹いてみました。そした そして冬休みの時、お姉ちゃんと練習に行 望がサックスだったけどなれませんでした。 ら音を出すことができビブラートもかけ なりました。でも私が中学校で吹きたい 音をまちがえてしまったりしてしまったけ どたくさん練習してうまく吹けるように 吹きます。最初はうまく吹けなかったり、 楽器はサックスです。小学校の時も第一希

春休みと一年生の間でたくさん練習し

中学校一年生では

1 日

ちゃんみたいにトップの一番お客さんが見 そしてアンサンブルコンサートとかにもチャ まくなって二年生の時にはコンクールのAチ えるところにすわってソロを吹きかがやき レンジしたいです。三年生になったらお姉 たりお姉ちゃんに教えてもらったりしてう ムに入り全国大会まで行きたいです。

を起こさせる清々しい作文です! 陰ながら応援していますよ!読み手にもやる気 気持ちがあれば、きっと夢は叶います!先生も 素晴らしい志ですね!それだけの強 (小六 KMさん)

### 中学校の勉強

は、国数理英社の五教科で一位をとりた は勉強をがんばりたい。中学校三年生で 中学生になったらがんばりたいこと、ぼく

ちゃんと勉強や部活 中学校の環境に慣れて

トップ十位くらいに 中学一年生から

になりたい。 入って一年生から良い成績をとる。 中学二年生になったらトップ五位くらい

を必死に勉強してこそ達成できるかもし れない目標だ。 今かかげた目標は梨ゼミで国数理社英

に行きたい。 築いていき、勉学にもはげみ頭の良い高校 を思いっきり楽しみ、友達と良好な関係を たい。体育祭、合唱祭、文化祭などの行事 ぼくは勉強の他にもいろんなことをやり

(小六 0Yくん)

にも楽しい物に出会えることができ、これ

伝わってきますよ!その目標を叶えるために、先 Ó Ó ·!目標も明確で、Y君の気持ちがしっかりと この日記からも強い意志の力を感じ

生達も全力で応援しますよ! 私は中学校で吹奏楽に入り、たくさん 大好きなトランペット

トランペットを習っている 大会に出たい。 私は五年生の頃から

のを見て、「かっこいい! った。次の発表会までに仕上げて次こそは 発表会があるよ。」そう言われた。しか た。そしてある日先生から「トランペットの 思った。そして近くの た。やっていると気持ちよくとても楽しかっ イオンの音楽教室でさっそく教えてもらっ 楽器屋さんで買い、 私やりたい!」そう あるドラマで吹いている でる。そういう目標ができた。 その時は始めたばっかで上手ではなかっ 断念したのだ。私はその時悔しさがあ

に連れていきたい。私はこの一年でこんな う心に決めた。その中学校は市の中学校 じた。中学は絶対に吹奏楽部に入る。そ た。その上で吹奏楽があることに喜びを感 こんなにも楽しいんだなとと思った。 て、私の発表は終わった。私は吹いていると 部活、友達関係のことなどをいろいろ知っ てのステージでとてもきんちょうした。で もその分楽しみな気持ちもあった。そし される部員になりみんなを引っぱって大会 **を私も、実力がある。だからこそ必要と** でとても強く、大会にも出ている実力校 そして先日中学校見学があり、勉強や そして一年後私は発表会に出た。初め

> 生に恩を返せるよう、がんばりたいと思っ からも続けたい。そして、

MSさん

の後の自分の状況や気持ちを表現豊かに書いて くれましたね!中学校ではみんなを引っ張る奏 者なるよう、頑張ってくださいね! トランペットに興味を持った理由やる

活サーブをコート内に入れることを目標に ュを打ってコートのギリギリで落とすのがと スマッシュは、速くとばします。私はスマッシ 部です。そして大会に出て一位をとりた 出たいです。入りたい部活はバトミントン 活動したいです。 内に入る確率がとても低いです。なので部 くいです。苦手な技は、サーブです。コート 遊びました。とくいな技はスマッシュです。 トンに興味をもち、友達とたくさん戦い いです。 私は、小学五年生のときから、バトミン 私は中学生になったら、部活で大会に 中学生になったら

文章問題、理科は 国語は漢字、数学では そして勉強面では、

V

思いました。

頑張りたいです。また です。社会は政治系を 全体的に頑張りたい

になりたいです。 苦手なので少し長く遠くまで泳げるよう 体育の水泳の授業が

ゼミに任せてください!これからも先生達と一緒 説明も詳しくて良いですよ!勉強面については梨 に頑張りましょう かれていて良いですね!また、バトミントンの 中学校入学後の期待や目標が明確 (小六 FAさん)

教えてくれた先 中学生になったら

●私は中学生になったら 算数は得意だけど、国語は 勉強をがんばりたいです。

色々な文の解き方を調べたり、教えても るようになりたいです。じゅくで、速読を 苦手なので国語をたくさん出来るように て、テストなどでわからなかった問題を見 もっと良くなるように、授業をよく聞い 思います。でも、今得意な算数の成績も して読むのを速くしたり、説明文など なりたいです。じゅくで、速読をして出来 らったりして今よりも成績をのばそうと 直したりして勉強していきたいです。

取れるようにがん 勉強していい点数を 全部の教科をしっかり 定期テストなどでも

他にも期末テストや

ばって中学三年生に

でも、勉強だけでなく良い友達もたく さん作って体育祭などを思いっきり楽しん なと思います。 なったら受験して良い高校に行けると良い で学校生活をじゅうじつさせていきたいと

(小六 NAさん)

頑張って、中学校生活を充実させてくださいね! 応援していますよ! 非このまま続けてくださいね!また、学校行事も 速読は必ず力になってくれますので、是 やりたいことが盛りだくさんの作文

8 8 ください。皆様のご意見を参考に、 田 n-fujita@rikohdai.com まで、どしどしお寄せ 作りに努めて参ります。 想は、info@rikohdai.com または、 )「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感 より良い紙面 編集担当▼藤